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С ЮБИЛЕЕМ, ХРАМ НАУКИ!
Министра сельского хозяйства РФ А.В. Гордеева, гу�

бернатора области Е.С. Строева встречали хлебом�со�
лью, русскими народными песнями на пороге драмати�
ческого театра им. Тургенева, где должно было состо�
яться торжественное собрание, посвященное 30�летию
ОрелГАУ.

Поздравить "юбиляра" приехали ученые из ведущих
аграрных вузов страны, его выпускники, ректоры ор�
ловских вузов. (Окончание на 2
й стр.).

ЦЕНТР ПРАВОВОЙ ИНФОРМАЦИИ
Сегодня в Орле на базе центральной городской биб�

лиотеки имени А.С. Пушкина открывается общедоступ�
ный центр правовой и деловой информации. Основные
задачи центра — правовое информирование жителей
города, создание благоприятных условий для получе�
ния необходимой информации, оказание юридической
помощи. Пользователи получат доступ к программам
"Консультант плюс", "Гарант", "Система". Кроме того, в
центре будут собраны книги, периодические издания и
электронные источники правовой информации. 

Одним из направлений деятельности центра станет
защита прав потребителей. В планах — создание об�
щественной юридической приемной.

ОрёлГИЭТ — 45 ЛЕТ
В Орловском государственном институте экономики

и торговли идёт подготовка к 45�летию вуза, которое
будет отмечаться в мае этого года. 

Образовательное учреждение было образовано в
1961 году как филиал заочного института советской
торговли. С 1986 года здесь стали проводить набор
студентов на очное отделение.

28 мая 1991 года учебное заведение стало самосто�
ятельным и приняло название Орловский коммерчес�
кий институт. 20 августа 2003 года Министерство эко�
номического развития и торговли присвоило вузу его
современное название — Орловский государственный
институт экономики и торговли. 

В настоящее время действуют восемь факультетов,
ведется подготовка по 23 специальностям. В вузе тру�
дятся около 300 преподавателей и учатся шесть тысяч
студентов.

16 апреля в ОрёлГИЭТ пройдёт день открытых две�
рей. Предполагается, что в этот день в институте побы�
вают более 500 будущих абитуриентов. 

НОВЫЙ РЕЖИМ РАБОТЫ ПОЧТЫ
С 1 апреля отделения почтовой связи (ОПС), распо�

ложенные в сельской местности, работают пять дней в
неделю — со вторника по субботу. Рабочий день в этих
ОПС теперь состоит из двух частей: с 7.00 до 11.00 и с
16.00 до 20.00. При необходимости перерыв может
быть отменён.

Напомним, что в Орловской области до 1 апреля че�
тырёхдневный график работы имело 391 сельское от�
деление почтовой связи. 

Решение увеличить продолжительность работы
сельских ОПС принято после удачного эксперимента,
проведённого в 2005 году ФГУП "Почта России". Тогда
увеличенный график работы почтовых отделений при�
вёл к росту доходов предприятия на 25%, что позволи�
ло вкладывать больше средств в оснащение ОПС со�
временным оборудованием, делать помещения более
удобными для посетителей. 

Информагентство
"Орловской правды".

ПАНОРАМА СОБЫТИЙОФИЦИАЛЬНО
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В ходе беседы с гендирек�
тором "Орловской Нивы" 
А.С. Судоргиным А.В. Гордеев
подробно интересовался про�
изводственными мощностями
предприятия, модернизацией
производства и новыми эко�
номичными технологиями,
применяемыми в строительст�
ве, — всеми масштабными пе�
ременами, которые происхо�
дят на предприятии в ходе ре�
ализации национального про�
екта "Развитие АПК".

А.С. Судоргин ознакомил
министра, губернатора облас�
ти с работой птицефабрики,
где на сегодняшний день со�
держится около 400 тысяч го�
лов птицы. В год фабрика про�
изводит до четырех тысяч тонн
мяса птицы, продукция реали�
зуется в Орловской области, в
других регионах страны. Еже�
годно, начиная с 2004 года,
объем производства мяса пти�
цы увеличивается в два раза
за счет ввода в эксплуатацию
новых птичников. А.С. Судор�
гин подробно остановился на
новых технологиях в строи�
тельстве производственных
цехов.

— Перед тем, как разрабо�
тать проекты новых корпусов,
наши специалисты побывали в
Белгородской, Липецкой, Мо�
сковской, Ленинградской, Ка�
лужской областях, изучали
экономичные технологии. В
конце концов было принято
решение использовать опыт
калужских коллег. Мы обхо�
димся без железобетона, ис�
пользуем металлические кон�
струкции, а также высокотех�
нологичные панели — "сэнд�
вичи".

Участие "Орловской Нивы"
в проекте предусматривает
вложение более 500 милли�
онов рублей в дальнейшее
развитие птицеводства. В ча�
стности, в строительство ре�
продуктора по производству
инкубационного яйца бройле�
ров мощностью 9 млн. штук
яиц в год, а также в строитель�
ство третьей очереди фабрики
по производству мяса птицы
мощностью 5 тысяч тонн в год. 

Существенные суммы будут
работать на развитие свино�
водства, молочного животно�
водства, овцеводства. Пред�
стоит реконструкция Михай�

ловского свинокомплекса,
строительство и реконструк�
ция молочных комплексов в
СП "Сабурово", в ОАО "Плос�
кое", ОАО "Нива�Никольское",
ОАО "Хотынецкая Нива".

Молочное стадо увеличится
до трех тысяч голов, возрастет
производство молока, что по�
зволит полностью обеспечивать
сырьем перерабатывающие
предприятия агрохолдинга.

Всего около миллиарда
рублей кредитных ресурсов по
проекту будет направлено на
развитие производства "Ор�
ловской Нивы".

Министр А.В. Гордеев под�
черкнул: 

— "Орловская Нива" уже су�
мела грамотно отреагировать
на произошедшие в аграрной
политике перемены. Если про�
ект будет реализовываться та�
кими темпами в целом по
стране, то уже в течение бли�
жайших трех лет ситуация в
сельском хозяйстве в корне
изменится.

Е.С. Строев отметил, что
перед областью стоит задача
увеличить производство мяса
в два раза к уровню советско�
го времени за счет активного
участия в проекте крупных
сельхозтоваропроизводите�
лей, фермеров, владельцев
личных подворий, за счет при�
влечения инвестиций в разви�
тие сельскохозяйственного
производства.

(Окончание на 2�й стр.).

Одним из объектов, который в минувшую
пятницу в ходе рабочего визита в Орловскую
область посетил министр сельского хозяйства
Российской Федерации А.В. Гордеев, была
фабрика по производству мяса птицы ОАО АПК
"Орловская Нива". В поездке министра
сопровождал губернатор области Е.С. Строев. 

Государство дает реальный шанс
для прорыва в аграрном бизнесе

120 призывников перед отправкой
в воинские части пройдут подготови�
тельные сборы в военно�спортивном
лагере при санатории "Орловчанка".
С этого года военнослужащие сроч�
ной службы не призываются на атом�

ный подводный крейсер "Орел" в свя�
зи с тем, что набор личного состава
туда осуществляется только по конт�
ракту. Большинство призывников от�
правятся служить в Московский воен�
ный гарнизон, а также в подшефные
части. Это Козельская дивизия РВСН,
Аллакуртинский пограничный отряд (в
Карелии), сторожевой корабль "Орел"
(Камчатка), погранзастава имени
Стрельченко (Дальний Восток).

В Советском районе Орла с 3 ап�
реля заседания призывной комиссии
проходят ежедневно. Планируется
призвать 95 человек. По словам во�
енного комиссара района подпол�
ковника С.А. Старкова, призывники,
которые приходят на комиссию се�

годня, отличаются высокой ответ�
ственностью и сознанием необходи�
мости выполнения воинского долга,
зачастую изъявляют желание слу�
жить в конкретном виде войск. В
этом случае комиссия, как правило,
идет навстречу выраженным пожела�
ниям. Однако итоги осеннего призы�
ва показали, что 19 человек в районе

все же пытались уклониться от службы. 
Ветеран Вооруженных сил  капитан

второго ранга подводник Северного
флота В.В. Мокин отметил, что орлов�
ские призывники проявляют большой
интерес к службе во флоте.  В про�
шлом году на  флот направлены 28 на�
ших земляков. 

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

Весенний призыв  

17 ДЕКАБРЯ 2004 г.

Вот и наступил этот грустный день.
Идем в Советский райвоенкомат... Впе�
реди сын с сумкой, собранной в соот�
ветствии с перечнем необходимого ми�
нимума: мыло, полотенце, стиральный
порошок, щетки, бритвы. Чуть поодаль
от сына мы — два родителя, готовых в
любую минуту закрыть свое чадо, за�
щитить его от всех врагов, но ... защи�
щать отправляется он — защищать нас
и Россию. 

Как странно получается: вроде бы

одна и та же семья, живем в одном и
том же городе, но старший сын служил
в одном государстве — Советском Со�
юзе, а младший собирается служить
уже в другом — в России. И настрое�
ние�то у нас совсем иное, чем при про�
водах старшего. Тогда был еще Афга�
нистан, и всё равно это воспринима�
лось совсем иначе — долг, обязан�
ность, честь, а сейчас как будто от�
правляем в разведку к врагу. Страшно
от неизвестности.

(Продолжение на 3�й стр.).

Письма из армии
Письмо было толстенное, 
на тридцати страницах отпечатано —
и как только в конверт поместилось?
Читаем на первом листе: "Письма 
из армии"…  Любопытно. Ничего
подобного мы давно не получали.
Пишет мама солдата, которая 
из писем сына составила такой 
вот дневник  солдатской службы.
"Может быть, на фоне негативного
изображения нашей армии мои
записки кого
нибудь успокоят", —
пишет наша читательница. — Имена
и названия населенных пунктов 
я изменила".
Мамин дневник нам показался
интересным, может быть, он
действительно поможет кому
нибудь
изменить свое мнение об армии.
Публикуем в некотором сокращении

Запад и российские олигархи, конфликтующие с Кремлем, объеди�
нили усилия. Захват власти в России, возврат прежнего влияния нужны
и тем, и другим. При этом технология захвата власти одна — через 
инструменты масс�медиа, политиков и общественные организации...

ПЛАН ЗАХВАТА КРЕМЛЯ

2"я стр. 3"я стр.

Скульптура из всех видов изобразительного искусства — самый
редкий "гость" на художественных выставках. Количество художни�
ков�скульпторов неизмеримо мало. В Орле таким мастером является
Леонид Максимович Бугай. 

4"я стр.

МАСТЕР СКУЛЬПТУРЫ
При областном родильном доме начал свою работу

семейно�консультативный центр "Берегиня". Будущие
мамы получили возможность услышать ответы на свои
вопросы из уст квалифицированных специалистов.

БЕРЕГИНЯ БУДУЩИХ МАМ

Первым на заседании был рас

смотрен вопрос о формировании
тарифов на жилищно
коммуналь

ные услуги в 2006 году и о регио

нальных стандартах, используе

мых для расчета субсидий на оп

лату жилого помещения и комму

нальных услуг. По информации за�
местителя губернатора Е.Н. Вельков�
ского, Федеральной службой по тари�
фам для Орловской области на 2006
год предельный индекс максимально
возможного изменения тарифов на
услуги организаций коммунального
комплекса установлен на уровне
120%, на тепловую энергию — 114%,
предельный индекс изменения раз�
мера платы граждан за жилое поме�
щение и коммунальные услуги —
120%. По состоянию на 1 марта ин�
декс изменения размера платы за жи�
лое помещение сложился на уровне
105,3%, за коммунальные услуги —
110,6%, что ниже максимально воз�
можного уровня. В среднем по облас�
ти плата за коммунальные услуги с
одного человека в месяц увеличилась
на 4% (в начале 2005 года рост со�
ставлял 44%). Однако ряд местных

органов власти превысил свои полно�
мочия при установлении ставок опла�
ты для населения. В 11 муниципаль�
ных образованиях, наоборот, ставки
на услуги теплоснабжения пересмот�

рены не были, что привело к убыткам
коммунальных предприятий, непла�
тежам за энергоресурсы. Так, задол�
женность теплоэнергетиков за газ со�
ставила порядка 60 млн. рублей. В
этой связи отмечено, что в соответ�
ствии с законом Орловской области
№ 583�ОЗ создан единый тарифный
орган, которому переданы полномо�
чия по установлению индекса изме�
нения тарифов в сфере ЖКХ как в це�
лом по области, так и по муниципаль�
ным образованиям. Для снижения на�
грузки на потребителей по оплате
ЖКУ разработаны региональные
стандарты их стоимости, применяе�
мые при расчете субсидий гражда�
нам. Максимально допустимая доля
собственных расходов граждан на оп�

лату жилого помещения и коммуналь�
ных услуг не изменена и составляет,
как и в 2005 году, 18%.

Подводя итоги обсуждения вопро�
са, Е.С. Строев отметил, что тарифы,
установленные в разных районах на
одни и те же услуги ЖКХ, зачастую
значительно разнятся. Это говорит
прежде всего об экономической не�

обоснованности тарифов. В ряде тер�
риторий популизм местных властей,
их мнимая забота о благополучии на�
селения привели к росту долгов ком�
мунальщиков, что способно спрово�
цировать серьезные проблемы в дан�
ной сфере хозяйствования, остано�
вить ее модернизацию. Губернатор
подчеркнул необходимость дальней�
шей систематизации работы в вопро�
сах тарифообразования. "Должна
быть единая тарифная политика. По�
вышение тарифов как главный метод
реформирования отрасли для нас не�
приемлем. Приоритетными должны
оставаться сокращение затрат, вне�
дрение энергосберегающих техноло�
гий", — сказал Е.С. Строев. Отдельно
губернатор коснулся темы поддержки

малообеспеченных групп населения:
в бюджете области предусмотрены
необходимые средства для предос�
тавления субсидий гражданам. При
необходимости объем этих средств
может быть увеличен.

Вторым на заседании был рас

смотрен вопрос об итогах реали

зации целевой программы разви


тия туризма в Орловской области.
По информации начальника управле�
ния по туризму и краеведению 
В.А. Ливцова, в 2001—2005 годах от�
мечен стабильный рост туристских
потоков. Объемы туристического об�
служивания возросли в шесть раз,
сборы налогов в сфере туризма — бо�
лее чем в 15 раз. В области действуют
50 турфирм, на базе орловских вузов
ведется подготовка кадров для турис�
тических организаций. К числу проб�
лемных по�прежнему относятся во�
просы развития материальной базы.
В последнее время здесь достигнуты
определенные положительные ре�
зультаты: реконструируется гости�
ничный фонд, построены новые гос�
тиницы, базы отдыха.

Подводя итоги обсуждения, губер�
натор отметил, что на Орловщине раз�
витие туризма идет динамично, число
граждан, совершающих экскурсии, ту�
ристические поездки, значительно
возросло. Это подчеркивает большой
потенциал области в сфере туризма.
Для привлечения большего количест�
ва российских и иностранных туристов
необходимо развивать новые виды от�
дыха, связанные с активным образом
жизни. Настоящим камнем преткнове�
ния остается низкий уровень гости�
ничного хозяйства, сферы обслужива�
ния. Для преодоления существующих
проблем требуются решительные уси�
лия по привлечению частных инвести�
ций в туристическую инфраструктуру. 
Е.С. Строев подчеркнул также боль�
шое воспитательное значение туриз�
ма, способного формировать у людей
всех возрастов чувство любви к Роди�
не, гордости и уважительного отноше�
ния к уникальным памятникам приро�
ды, истории и культуры, которыми бо�
гата орловская земля.

В заседании коллегии приняли
участие председатель областного Со�
вета народных депутатов Н.А. Воло�
дин, Главный федеральный инспектор
в Орловской области А.А. Мерцалов.    

Пресс�служба 
губернатора области.

Вчера на Орловщине
начались мероприятия 
по проведению очередного
призыва в Вооруженные
силы РФ. По словам
заместителя военного
комиссара области 
В.П. Маргарида, весной
этого года военную форму
наденут 1215 наших
земляков.

Заседание коллегии

Вчера состоялось заседание коллегии администрации
области, которое провел губернатор Орловской области
Е.С. Строев.

Создана рабочая
группа

В соответствии с Федераль�
ным законом № 67�ФЗ от
12.06.2002 г. "Об основных га�
рантиях избирательных прав и
права на участие в референдуме
граждан Российской Федера�
ции" и положением о государ�
ственной системе регистрации
(учета) избирателей, участников
референдума в Российской Фе�
дерации, утвержденным поста�
новлением Центральной избира�
тельной комиссии Российской
Федерации № 134/973�2 от
6.11.1997 г., распоряжением гу�
бернатора № 19�р от 2.03.2006 г.
создана рабочая группа по ока�
занию содействия органам госу�
дарственной власти Орловской
области, органам местного са�
моуправления муниципальных
образований Орловской облас�
ти, учреждениям и организаци�
ям, осуществляющим учет насе�
ления, избирательным комисси�
ям в проведении регистрации
(учета) избирателей, участников
референдума на территории Ор�
ловской области (руководитель
рабочей группы — заместитель
губернатора М.Г. Михайлов).

Пресс�служба 

губернатора области.

На основании статьи 29 и пункта 1 статьи 26 Федерального закона

РФ "О воинской обязанности и военной службе", в целях организации

на территории области с 1.04.2006 года мероприятий по очередному

призыву граждан на действительную военную службу указом губерна


тора области № 62 от 21.03.2006 года принято решение о создании

областной призывной комиссии и призывных комиссий районов. 

Пресс�служба губернатора области.

/


